

Primarias Presidenciales

MediosUdeC   **Diario Concepción**

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

Jeanette Jara (PC), exministra del Trabajo de la administración del Presidente Gabriel Boric, será la candidata presidencial que representará al bloque oficialista en la papeleta de la primera vuelta en noviembre, tras triunfar por amplio margen en la primaria realizada este domingo 29 de junio.

En la Región del Biobío, Jara alcanzó el 59,8% de los votos, frente al 29,5% de su principal contendora, la también exministra Carolina Tohá, carta de Socialismo Democrático, imponiéndose en las 33 comunas de la zona. En la primaria también participaron los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS).

En el Biobío, los partidos que fueron parte de la primaria se reunieron en la sede del Partido Socialista tras confirmarse el triunfo de la representante del PC. En la instancia, las tiendas políticas del pacto Unidad por Chile ratificaron su unidad para la primera vuelta presidencial y la construcción conjunta de un programa de Gobierno.

Pablo Cuevas, presidente del PC en Biobío, Pablo Cuevas aseguró que como pacto están comprometidos con "el desafío político y social que tenemos, que es poder obtener el mejor resultado en primera vuelta, para disputar junto a aquellos que quieren hacernos retroceder en derecho, una segunda vuelta que nos permita ser un gobierno que dé solución a los problemas sociales, que la ciudadanía tiene que son temas como la seguridad pública, el desarrollo económico, el trabajo decente, y sobre todo, avanzar en derechos sociales como la salud, educación".

Cuevas aseguró que ahora Jeanette Jara es "la candidata de todos los partidos, movimientos y sobre todo de la ciudadanía, que quiere transformaciones, que quiere vivir bien, que quiere vivir segura, y sin duda con un desafío enorme de poder sumar a todos y todas en este desafío político que no es menor".

Asimismo, el timonel regional del PC adelantó que la candidata volverá a la Región del Biobío, "como lo tuvo también en este proceso primario recorriendo muchas comunas de la Región, transportándose en el Biotrén, estando con organizaciones de pescadores artesanales, estando con dueñas de casa, con organizaciones de mujeres, con organizaciones territoriales, con mucho diálogo, recibiendo el cariño y sobre todo asumiendo los compromisos para este desafío que viene".

Por su parte, Loreto Muñoz, presidenta regional de Acción



TRAS CIERRE DE MESAS

Biobío: partidos detrás de la candidatura de Jara destacan unidad del pacto tras resultados de la primaria

Las tiendas oficialistas que participaron del proceso se reunieron en la sede del Partido Socialista en Concepción.

Humanista, otra de las tiendas políticas que estuvo detrás de la postulación de Jara en la primaria y manifestó que "creemos que es una gran candidata, una persona muy cercana, con mucho cariño y que va a hacer lo que nosotros queremos y que hemos querido siempre, que abra el futuro; creemos que es una gran oportunidad de trabajar todos en conjunto y poder mostrar que sí podemos generar un Chile para

todas y para todos".

A su vez, Muñoz adelantó el despliegue que realizará por el Biobío en el marco de la candidatura presidencial de la exministra y detalló que "tenemos una gran región y tenemos un bloque de partidos oficialistas que somos diferentes, pero que sí tenemos algo en conjunto y es que queremos el bienestar de nuestro país y particularmente nuestra región. Creo que ahora viene el trabajar en conjunto en poder levantar todas esas necesidades rurales, medioambientales, de las mujeres que hay en cada región, particularmente la nuestra".

La diputada María Candelaria Acevedo (PC), también se refirió al triunfo de Jara y señaló que

espera que se respeten los acuerdos dentro del pacto y que "desde esta candidatura única debemos construir un programa de gobierno que convoque las propuestas del progresismo, y que sobre todo, pueda recoger las demandas más sentidas de los chilenos y chilenas, para que en un futuro gobierno de Jeanette Jara, avancemos en las transformaciones sociales que nos permitan mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos, lo que sin duda, convocará a personas que están más allá de los militantes de los partidos que hoy se sometieron a estas primarias".

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl